

NOTE DE SERVICE



HARNAIS ET ÉLECTRODES DE RÉANIMATION POUR MANNEQUIN

- En laissant des endroits transparents sur le corset, cela permet à l'étudiant d'identifier les repères anatomiques nécessaires pour l'installation des pads.
- Aussi, il faut dire à l'étudiant lors de l'utilisation du corset, qu'il ne doit pas mettre le pad parfaitement superposé sur le velcro du corset, mais qu'il faut mettre le pad au bon endroit sur le thorax du patient. Par exemple, le velcro au centre du corset, n'est pas toujours exactement au bon endroit sur le thorax. Dans ce cas, l'étudiant doit prioriser le sternum du patient et non le velcro. Ainsi, souvent, lorsque le pad est bien placé sur la moitié inférieure sternum, il n'est pas parfaitement superposé au velcro du corset (mais suffisant pour rester accroché) et cela démontre que l'étudiant maîtrise le positionnement des pads. Il en est de même pour les velcros antéro-latéral. Ainsi, le format actuel du corset, avec les velcros en place, ne garantit pas une pose optimale des pads puisque l'étudiant devra tout de même réfléchir!

Jean-François Le Gruiec
514-715-4011

